

Educ'Pop

« *Comprendre le monde pour mieux le changer* »



Parce que se révolter sans réfléchir est vain, l'association Educ'Pop se donne pour mission d'apporter au plus grand nombre les outils de base pour mieux comprendre notre société, se construire une opinion et apprendre à la défendre. Ouverte à tous et à toutes, basée sur la pluralité d'opinion de ses membres, Educ'Pop anime des ateliers thématiques sur les grands sujets de société, complétés de débats et de discussions permettant à chacun de développer une vision critique du monde.

Contact : educpop64@outlook.com

Facebook : <https://www.facebook.com/groups/701713446963557/about/>

Prochain atelier " Comment s'informer " :

jeudi 17 octobre de 13H à 15H

Amphi 2 Bâtiment SSH

<https://www.facebook.com/events/1465141440318691/>